



FESTIVIDAD ■ HOY A PARTIR DE LAS 11 HORAS

Las universidades de Salamanca y Pontificia honran a Santo Tomás

■ Primero tendrá lugar la eucaristía, seguida del acto académico en el Paraninfo

ÁLVARO U.

Las universidades de Salamanca y Pontificia, celebran hoy, a partir de las 11 de la mañana, los actos de celebración del día de Santo Tomás de Aquino, patrón universitario.

El acto que abrirá la jornada será una eucaristía en la Capilla de la Universidad de Salamanca en la que tomará parte el Coro Universitario, dirigido por Bernardo García-Bernal. A continuación, a las 11:45 horas dará comienzo el acto académico en el Paraninfo. La catedrática de la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia, Asunción Escribano Hernández, protagonizará una conferencia de-

nominada "Expresión verbal de la subjetividad. El lenguaje como recreación humana del mundo".

Posteriormente, se procederá a la investidura de los nuevos doctores y, además, se entregará la Medalla de la Universidad de Salamanca al expresidente del Consejo Social, Salvador Sánchez-Terán. Asimismo, se concederán los premios María de Maeztu de la Universidad de Salamanca, el II Premio Nacional de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pitado" (que recaerá en el investigador Óscar Fernández-Capetillo), los Premios de las Fundaciones de la Universidad, Grünenthal y de la Cátedra FIIPERVA.